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Vamos transformar Cuiabá 
em uma cidade melhor

Decisão é ‘ex nunc’ 
e não ameaça 
mandato de Juca
A 10ª Turma do Tribunal Regional Federal da 1ª Região (TRF1) refor-
mou a sentença que condenou o ex-prefeito de Chapada dos Guimarães, 
Gilberto Schwarz de Mello (PL), por não prestar corretamente as 
contas de um convênio. Porém, isso não coloca em risco o manda-
to do deputado estadual Juca do Guaraná Filho (MDB), pois 
a lei estabelece que a decisão proferida pelo juiz Marllon 
Souza é “ex nunc”, ou seja, que seus efeitos não retroa-
gem, valendo somente a partir da data da decisão tomada. 

MATÉRIAS INVERÍDICAS
Chico 2000 sofre 
perseguição 
política

PREFEITO
Emanuel Pinheiro

DECISÃO NÃO RETROAGE
TRF anula sentença de Gilberto Mello

PARQUE DE CHAPADA DOS GUIMARÃES 
Mauro Mendes comemora 
decisão do TCU

Vereador Chico 2000 vem 
ganhando projeção política 
e já é cotado como possível 
candidato a prefeitura, 
fazendo com que seja alvo de 
denúncias infundadas.

O Tribunal de Contas da União (TCU) 
acolheu o pedido do Governo de Mato 
Grosso, determinou o cancelamento 
da concessão do Parque Nacional de 
Chapada dos Guimarães, fazendo com 
que o governador Mauro Mendes decida 
brigar por uma delegação de competência 
da gestão do parque, uma espécie de 
estadualização temporária. 

PG. 03

O prefeito Emanuel Pinheiro entregou na semana passada 42 ônibus zero quilômetro com ar-condicionado à população. Conforme o gestor, a frota 
agora 75% renovada, cumprindo um compromisso de campanha. “Em uma cidade tão quente como a nossa, garantir ônibus refrigerados é proporcionar mais 
conforto e bem-estar aos nossos cidadãos”, afirmou, ressaltando estar comprometido em fazer o que for preciso para garantir melhorias na vida da população.
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Entre 2021 e 2023, três países 
tiveram seus regimes políticos 
contestadas e quase acontecem 
golpes de estado. Dois deles – 
Estados Unidos e Brasil – por 
estimulação dos ex-presidentes 
que perderam as eleições e quis-
eram melar o jogo democrático.

O outro – a Rússia que se diz 
democrata, mas carece de mui-
ta boa vontade para ser consid-
erada como tal – teve um golpe 
abortado na última hora graças 
a uma negociação, quando as 
tropas rebeldes já estava a um 
dia de viagem de Moscou. Não 
sabemos ainda se esta paz pre-
cária vai durar.

O movimento de janeiro de 
2021 na América do Norte 
tentou perpetuar o Trump no 
poder, impedindo a validação 
pelo Capitólio do vencedor Joe 
Biden.  O do Brasil – em janei-
ro deste ano - seguiu o mesmo 

roteiro, invadindo as sedes dos 
três poderes em Brasília na vã 
esperança de convencer o Exér-
cito Nacional a apoiar a intento-
na.

Creio que Brasil e Estados Uni-
dos passaram muito perto de ter 
o regime democrático suspen-
so, interrompendo mais de 200 
anos de democracia americana 
e quase 40 anos da redemocra-
tização brasileira.

Entretanto, o movimento rus-
so, em termos mundiais, talvez 
tenha mais importância geo-
política que os outros dois 
porque o líder soviético é abso-
lutamente imprevisível e o que 
o mercenário que contesta a for-
ma de governo parece ser muito 
mais inconfiável que o instável 
presidente. O que piora a situ-
ação é o arsenal nuclear soviéti-
co que já incomoda o mundo 
estando sob a guarda de Putin.
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Se passar para a responsabili-
dade do Prigozihn homem cru-
el e violento por certo vai tirar 
a paz do mundo. Este coman-
dante já cumpriu pena de oito 
anos de cadeia não por delito 
político, mas por roubo. Imag-
inem um desclassificado desse 
com acesso aos dispositivos 
nucleares que podem liquidar 
o mundo.Uns avaliam que trin-
ta mil a cinquenta mil homens 
estão sob seu comando. Estes 
combatentes foram contratados 
pelo governo russo para guer-
rear na Ucrânia e à medida que 
o serviço demanda mais guer-
reiros eles são buscados nas 
penitenciárias mediante paga-
mento e promessa de liberdade 
se sobreviverem à guerra.

O comandante Prigozhin, por-
tanto, fala a mesma língua dos 
mercenários, pois vieram do 
mesmo extrato social – delin-
quentes condenados.

Diretora Financeira
Rayhanny Lima

DISTRIBUIÇÃO: Cuiabá, Várzea Grande e Baixada Cuiabana 
A opinião dos articulistas não representa necessariamente a opinião 

do jornal, sendo responsabilidade de seus autores. 
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Endereço : Rua Primavera Numero:286 
Bairro: Bosque da saúde  
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A precariedade 
das democracias

Agora é lei a obrigatorie-
dade de igualdade salari-
al e de critérios remuner-
atórios entre mulheres e 
homens. 

O texto determina que, 
na hipótese de discrimi-
nação por motivo de sexo, 
raça, etnia, origem ou 
idade, o pagamento das 
diferenças salariais dev-
idas não afasta o direito 
de quem sofreu discrim-
inação promover ação de 
indenização por danos 
morais, considerando-se 

as especificidades do 
caso concreto. Um verda-
deiro avanço.  

A desigualdade salarial 
entre homens e mulheres 
no Brasil é consequên-
cia de uma mentalidade 
machista e da falta de 
medidas efetivas que ga-
rantam a isonomia. Pro-
jetos desse tipo já foram 
debatidos e aprovados 
no Brasil, mas esbarr-
aram em dificuldades que 
praticamente impediram 
sua aplicação na prática.

As brechas nas leis e a 
falta de fiscalização e de 
punição relevante deixam 
empregadores em uma 
posição confortável. Por 
outro lado, outros fatores 
interferem na política 
salarial de uma empresa, 
como o tempo de serviço.
A pena branda é um es-
tímulo à desigualdade, 
já que em muitos casos 
compensa financeira-
mente para a empresa 
infratora arcar com uma 
eventual punição em vez 
de seguir a lei. 

MAS A MULTA DEVE SER 
O ÚLTIMO RECURSO 

É fundamental que haja 
fiscalização e conscien-
tização para que o setor 
privado pratique a isono-
mia salarial. Cabe ao 
Congresso e à Justiça do 
Trabalho abordar essas 
nuances, a fim de criar 
regras gerais que possam 
ser aplicadas aos casos 
individuais em cada em-
presa. O projeto a ser en-
viado pelo Planalto tem 
pontos polêmicos.  

Afinal, a equiparação 
dos ganhos vai além de 
simplesmente colocar 
mais dinheiro no bol-
so delas. O salário está 
diretamente ligado à au-
tonomia da mulher, re-
duzindo a dependência 
financeira do homem, 
reduzindo o risco de 
violência doméstica. O 
que não se pode mais 
negar é a carência de 
políticas públicas que 
funcionem no dia a dia. 
Também é claro que a 
mentalidade que sub-

juga a mulher deve ser 
combatida em todos os 
âmbitos da vida em so-
ciedade.

Igualdade salarial entre gêneros

Jornalistas: Valdemar Félix - DRT 1008/MT   -  Suzana Ataíde DRT - 3281/MT   -  Elloise Guedes DRT - 3060/MT

Renato de Paiva Pereira é empresário e escritor.

 Logística e distribuição 
Marciel Santos

Diretor Executivo
 Max Feitosa - DRT 2142/MT

Diretora Comercial
Gislene Miranda Arruda

Se os golpes dos Estados Unidos 
e do Brasil tivessem prosperado, 
teríamos, sim, ditaduras, mas, com 
certeza não seriam cruéis como a 
da Coreia do Norte ou potencial-
mente sanguinárias como a espera-
da da Rússia, se fosse liderada pelo 
grupo paramilitar Wagner que o 
milionário Prigozhin comanda.
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Decisão não retroage / Decisão não afeta a posição já consolidada pelo TSE em relação à vaga ocupada por Juca do Guaraná

Foto Reprodução

TRF anula sentença de Gilberto 
Mello, mas decisão é ‘ex nunc’ e 

não ameaça mandato de Juca
A 10ª Turma do Tribunal Re-
gional Federal da 1ª Região 
(TRF1) reformou a sentença 
que condenou o ex-prefeito 
de Chapada dos Guimarães, 
Gilberto Schwarz de Mello 
(PL), por não prestar cor-
retamente as contas de um 
convênio.

O juiz federal Marllon Sou-
sa, relator do recurso, apon-
tou que não houve ilegalida-
de na prestação de contas. 
O magistrado sustentou em 
seu voto que a ausência de 
prestação formal e tempesti-
va das contas não é circuns-
tância suficiente para carac-
terizar ato de improbidade 
administrativa, ‘eis que tra-
ta de mera irregularidade, 
decorrente de inabilidade 
técnica’.

Porém, isso não coloca em 
risco o mandato do deputa-
do estadual Juca do Guaraná 
Filho (MDB), pois a lei esta-
belece que a decisão proferi-
da pelo juiz Marllon Souza 
é “ex nunc”, ou seja, que 
seus efeitos não retroagem, 
valendo somente a partir 
da data da decisão tomada. 
Sendo assim, Gilberto se 
torna elegível apenas a partir 
de agora, sendo que quando 
realizou o registro de candi-
datura em 2022, não tinha a 
certidão que o desimpedia 
da disputa, e sendo assim 
o pedido de registro foi ne-
gado, pois estava inelegível 
naquele momento.

No acórdão, a 10ª Turma do 
Tribunal Regional Federal 
reconheceu que houve má 
gestão por parte de Gilberto, 
mas que a conduta não ca-
racteriza ato de improbidade 
administrativa.

Relator, o juiz convocado 
Marllon Sousa destacou que 
é indispensável a presença 
do dolo na conduta do agente 
público para restar configu-
rado o ato ímprobo – o que 
não foi o caso dos autos. De 
acordo com o magistrado, 
não houve falta de prestação 
de contas e, sim, a prestação 
de contas incompleta. Desta 
forma, essa mera irregulari-
dade não pode ser confundi-
da com improbidade admi-
nistrativa.

“Verifica-se, pois, mera ir-
regularidade, decorrente de 
inabilidade técnica quanto à 
prestação formal e tempes-
tiva das contas, circunstân-
cia que não é bastante para 
caracterizar a conduta como 
sendo de improbidade admi-
nistrativa”.

Ele frisou que “não se pode 
punir o administrador públi-
co despreparado, inábil, mas 
sim o desonesto, que tenha 
a intenção de causar dano 
ao erário, obter vantagem 
indevida ou ofender os prin-
cípios que regem a Adminis-
tração Pública”.

“Necessário se faz distinguir 
dolo e má-fé, de um lado, 
com desorganização ad-
ministrativa de outro. Essa 
última, via de regra, não se 
acompanha dos predicados 
que justificam a aplicação 
das sanções de caráter ci-
vis e políticas previstas no 
indigitado diploma legal. 
O caso concreto se mostra 
como o clássico exemplo de 
má gestão administrativa e 
inaptidão para adoção dos 
procedimentos de controle – 
correta prestação de contas”, 
concluiu.

Da Redação 
editornoticiamax@gmail.com

Juca do Guaraná Filho não corre nenhum risco de perder mandato na Assembleia Legislativa
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O prefeito Emanuel 
Pinheiro entregou 
na semana passada 

42 ônibus zero quilôme-
tro com ar-condicionado 
à população. Conforme o 
gestor, a frota agora 75% 
renovada, cumprindo um 
compromisso de campa-
nha.

“Em uma cidade tão quen-
te como a nossa, garantir 
ônibus refrigerados é pro-
porcionar mais conforto e 
bem-estar aos nossos cida-
dãos”, afirmou, ressaltan-
do estar comprometido em 
fazer o que for preciso para 
garantir melhorias na vida 
da população.

“Nossa gestão segue em-
penhada para transformar 
Cuiabá em uma cidade 
ainda melhor”, destacou 
Emanuel, que não escon-
deu sua satisfação em ter 
a oportunidade de fazer a 
entrega dos novos ônibus 
para a população.

“A entrega dos novos veí-
culos, todos com ar-condi-
cionado, wi-fi, espaço para 
pessoas com deficiência, 
espaço para cão-guia, ele-
vador para pessoas com 
deficiência e câmeras de 
segurança, simboliza e 
fará uma enorme diferen-
ça na vida daqueles que 
dependem do transporte 
coletivo para trabalhar”, 
pontuou.

A renovação da frota teve 
início em agosto de 2021, 
quando 144 novos ônibus 
foram introduzidos nas 
rotas com maior fluxo de 
passageiros. 

 “Nossa gestão segue empenhada 
para transformar Cuiabá em uma 
cidade melhor”, afirma Emanuel

Foto ReproduçãoREDAÇÃO
editornoticiamax@gmail.com

Cerca de 60 das 88 linhas existentes receberam os novos veí-
culos, representando quase 70% do sistema de transporte pú-
blico.  Além dos investimentos em ônibus, a gestão Emanuel 
Pinheiro também prioriza a inclusão social no transporte pú-
blico.   Em julho de 2022 foram entregues nove vans adapta-
das com elevadores modernos, ar-condicionado e capacidade 
para quatro passageiros, por meio do projeto Buscar. 

Essas vans atendem diariamente cerca de 50 pessoas com 
deficiência (PCD)  que dependem de mobilidade para aces-
sar tratamentos médicos, estudos, trabalho e lazer. 

Essa iniciativa representa um compromisso da adminis-
tração municipal em garantir a dignidade e inclusão das 
pessoas com deficiência na mobilidade urbana. 

Emanuel Pinheiro continua renovando a frota do transporte coletivo, garantindo diferença na vida daqueles que dependem dos ônibus para trabalhar

Entrega de novos ônibus / Prefeito entregou na semana passada 42 ônibus zero quilômetro com ar-condicionado à população

MELHORIAS EM ESTAÇÕES, TERMINAIS E ABRIGOS
A Gestão Pinheiro ainda vem desenvolvendo  um planejamento de melhorias nas estações, terminais 
e abrigos de contêineres do transporte público da Capital. Neste momento, o trabalho está em anda-
mento na Estação Bispo Dom José e no Terminal Urbano do CPA I.   Na Bispo, a reforma encontra-
-se na fase de testes do sistema de climatização, que conta com 11 ares-condicionados distribuídos 
nos dois módulos. Já no terminal, a atuação está concentrada na recuperação de toda cobertura. 
Além dessas duas estruturas, os abrigos de contêineres instalados em frente ao Pantanal Shopping, 
a Rodoviária de Cuiabá, a Praça Emanuel Pinheiro (Coxipó) e ao Hospital Municipal de Cuiabá (HMC) 
também foram revitalizados. Conforme o cronograma, o próximo a ser alcançado será a estrutura da 
Praça Maria Taquara. As melhorias ocorrem por meio do programa Pit Stop, que leva serviços de ma-
nutenção para diversos equipamentos públicos.
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O PL ainda cria um tipo de auxí-
lio pecuniário para atender aos 
pescadores profissionais, já que o 
projeto prevê a suspensão de suas 
atividades. O referido benefício te-
ria duração de três anos, contados 
a partir de 2023, sendo um salário 
mínimo no primeiro ano, 50% do 
salário mínimo no segundo ano e 
25% do salário mínimo no terceiro 
ano.

Já a polêmica envolvendo as falas 
do deputado Cattani, que será in-
vestigado pela Comissão de Ética 
por comparar a gestação de mulhe-

res com a de vacas, Botelho admi-
tiu que a o parlamento não deverá 
deixar passar em branco as decla-
rações misóginas, destacando que 
será formalizada a investigação 
contra o deputado e feita a escolha 
dos nomes que deverão compor a 
Comissão de Ética e Decoro Parla-
mentar.

“A questão do Cattani nós vamos 
formar a Comissão de Ética, esco-
lher os membros que farão parte 
dela e encaminhar todos os pedi-
dos e a Comissão encaminhar sua 
decisão para mim para darmos an-

damento neste caso. E com toda a 
certeza alguma medida deverá ser 
tomada”, disse Botelho.

Até o momento, apenas dois blo-
cos indicaram nomes para compor 
a Comissão de Ética que julgará a 
conduta de Cattani. Trata-se dos 
blocos “Experiência e Trabalho”, 
que indicou o nome do deputado 
estadual Wilson Santos como titu-
lar e Diego Guimarães (Republica-
nos) na suplência; e o bloco “Par-
lamentares Unidos”, que colocou 
o nome do deputado estadual Max 
Russi (PSB

GRANDES DESAFIOS / Presidente terá que intermediar discussão sobre PL da Pesca e processo disciplinar contra Cattani
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Botelho retoma 
presidência com 

polêmicas em pauta 
O deputado Eduardo Botelho 

(União) retorna da licença e 
reassume a presidência da As-

sembleia Legislativa nesta segunda-
-feira (12), já enfrentando dois grandes 
desafios, ou seja, o trâmite do proje-
to da proibição da pesca no Estado e 
o processo disciplinar que tramita na 
Casa de Leis contra o deputado esta-
dual Gilberto Cattani (PL).

Quanto ao projeto de lei prevê a proi-
bição do transporte, armazenamento e 
comercialização de pescado nos rios 
de Mato Grosso pelos próximos cinco 
anos, Botelho já adiantou que sofrerá 
mudanças e que a intenção é promover 
adequações no projeto original com 
base no posicionamento das categorias 
envolvidas, tais como pescadores, co-
merciantes, pesquisadores, cadeia pro-
dutiva, etc.

“Nós vamos abrir para essas discus-
sões. O compromisso é discutir. Eu li o 
projeto e, com certeza, vão ter mudan-
ças, mas essas mudanças vão ser cons-
truídas através dessas discussões”, re-
forçou o parlamentar.

Na prática, a propositura proíbe o 
transporte, armazenamento e comer-
cialização do pescado em todos os 
rios de Mato Grosso por um período 
de cinco anos, contados a partir de 1º 
de janeiro de 2024. Durante esse pe-
ríodo, apenas será permitida a pesca 
na modalidade “pesque e solte” e as 
capturas de peixes às margens do rio 
destinados ao consumo no local ou de 
subsistência.

O projeto ainda especifica os locais de 
consumo de pescado: barco hotel, ran-
cho, hotel e/ou a pousada, barranco, 
acampamento e similar. 

redação
editornoticiamax@gmail.com

Deputado Eduardo Botelho retorna da licença e reassume presidência da Assembleia Legislativa
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Matérias inverídicas/  Presidente do Legislativo cuiabano é acusado de compra de votos em 2020, mas denúncia diz respeito ao 2º turno da eleição 

Foto Reprodução

Vereador Chico 2000 sofre 
perseguição política

O presidente da Câ-
mara Municipal de 
Cuiabá, vereador Chi-

co 2000 (PL), vem ganhando projeção políti-
ca à frente do Legislativo, e já é cotado como 
possível candidato a prefeito nas eleições de 
2024. Transparência, valorização dos servido-
res, inclusão das pessoas com deficiência, são 
alguns dos destaques da Mesa Diretora, que 
vem ganhando reconhecimento da população.

Porém, na política já se tornou comum a ten-
tativa de macularem a imagem daqueles que 
despontam como possíveis candidatos a car-
gos majoritários, e com Chico 2000 não vem 
sendo diferente, tanto que já começaram a 
circular matérias tentando manchar a imagem 
do nobre edil, na tentativa de prejudicar seu 
projeto político.

Na semana passada, por exemplo, houve a de-
núncia de compra de votos que teria sido feita 
por Chico nas eleições de 2020, denúncia essa 

totalmente infundada, pois a denúncia diz 
respeito a possível compra de votos no segun-
do turno das eleições, quando Chico já teria 
sido reeleito vereador.

Interessante ressaltar que as tentativas de 
manchar a reputação de Chico 2000 aconte-
cem após ele reafirmar por várias vezes do 
desejo de disputar o Palácio Alencastro no 
próximo ano. À imprensa, ele lembrou que já 
havia se colocado para o pleito em novembro 
do ano passado e foi contundente ao dizer que 
o partido presidido pelo senador Wellington 
Fagundes em Mato Grosso “está ciente” da 
sua disposição.

“Estou no jogo [disputa eleitoral], é óbvio. 
Preciso dar resposta para a sociedade sobre 
o meu mandato como vereador e como pre-
sidente dessa Casa [Câmara Municipal]. Se 
lá na frente nós conseguirmos unir o útil ao 
agradável, excelente”, comentou em entrevis-
ta recente.

da redação
editornoticiamax@gmail.com

Suzana Ataíde
editornoticiamax@gmail.com

SOLIDARIZA MT /  O banco de sangue funciona regularmente de segunda a sexta e o agendamento pode ser online

MT Hemocentro inicia julho com estoque em emergência
O Hemocentro - Banco de 
Sangue Público de Mato Gros-
so, iniciou o mês de julho em 
estado de emergência por cau-
sa dos baixos estoques de san-
gue de todos os tipos. Segun-
do a diretora do instituto, Gian 
Carla Zanela, essa é uma reali-
dade diferente do mês anterior, 
quando houve uma campanha 
nacional de doação de sangue, 
em que as doações foram sa-
tisfatórias.

De acordo com o gerente Ar-
nildo Lopes Mendes, no mês 
de junho que se celebra o dia 
mundial do doador de sangue, 
a instituição teve 1,642 coletas 
realizadas. E neste semestre de 
2023, já foram 1.260 doações 
efetuadas na unidade. No en-
tanto, com o fim da campanha 
nacional, o estoque esvaziou e 
atualmente encontra-se assim:

Vereador Chico 2000 vem ganhando projeção política e já 
é cotado como possível candidato a prefeitura, fazendo com 
que seja alvo de denúncias infundadas

O+  ESTADO CRÍTICO
O- ESTADO CRÍTICO
A+  ESTADO ALERTA
A-  ESTADO CRÍTICO
B+  ESTADO ALERTA
B-  ESTADO ALERTA
AB+ ESTADO ALERTA
AB-  ESTADO CRÍTICO

Diante da dificuldade de man-
ter os estoques abastecidos, o 
gerente destaca a importância 
de parcerias para atingir mais 
doadores. 

“Nesses momentos se faz ain-
da mais necessário as parce-
rias com os órgãos públicos e 
privados. 

A participação da empresa e 
da mídia é fundamental para 
que possamos atingir cada vez 
mais o maior público de volun-
tários e doadores de sangue”, 
afirma.

Na instituição o ato de doa-
ção de sangue é gratuito e a 
quantidade de sangue retirada 
não afeta o doador. Todos po-
dem doar. O banco de sangue 
funciona regularmente de se-
gunda a sexta e a instituição 
fornece o atestado de compa-
recimento ao doador

Para doar é preciso: sentir-se 
bem e com saúde; apresentar 
documento com foto; ter entre 
18 e 65 anos de idade e ter peso 
acima de 50Kg

A INSTITUIÇÃO TAMBÉM 
RECOMENDA:
A pessoa não doe sangue em 
jejum e faça um repouso de 
pelo menos 6h na noite ante-
rior;  Não ingerir bebidas al-
coólicas nas últimas 12 horas e 
evitar fumar por pelo menos 2 
horas antes da doação;

Evitar alimentos gordurosos 
nas 3 horas antecedentes a 
doação e interromper ativida-
des por 12 horas as pessoas 
que exercem profissões como: 
pilotar avião ou helicóptero, 
conduzir ônibus ou caminhões 
de grande porte, subir em an-
daimes, pára-quedistas e mer-
gulhadores.

Para agendar a doação de san-
gue na sede do MT Hemocen-
tro, é só acessar o sistema de 
agendamento da instituição 
através do link: mthemocen-
tro.saude.mt.gov.br. O Hemo-
centro funciona de segunda a 
sexta-feira, das 7h30 às 17h30.

HEMOCENTRO - Banco de Sangue Público de Mato 
Grosso Captação de Doadores
Local:  Rua 13 de Junho, 1055. Centro Sul. Cuiabá - MT.
Tel . :  (65) 3623-0044; ramal 221; (65) 98433-0624
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O Tribunal de 
Contas da 
União (TCU) 
acolheu o 

pedido do Governo de 
Mato Grosso, determi-
nou o cancelamento da 
concessão do Parque 
Nacional de Chapada 
dos Guimarães, fazendo 
com que o governador 
Mauro Mendes decida 
brigar por uma delega-
ção de competência da 
gestão do parque, uma 
espécie de estadualiza-
ção temporária.

“Agora nós temos a 
oportunidade de pleitear 
esse parque para o esta-
do de Mato Grosso e fa-
zer importantes investi-
mentos, compondo uma 
estratégia que nós temos 
de investir no turismo 
da baixada cuiabana. 
Vamos pedir ao governo 
federal que faça uma de-
legação de competência, 
que transfira para o Es-
tado de Mato Grosso por 
20, 30 anos, para cuidar 
desse parque sob a nossa 
gestão”, pontuou.

A decisão foi tomada 
de forma unânime pelo 
TCU. Na prática, a medi-
da determina a reabertu-
ra do edital, permitindo 
que o Estado participe da 
concorrência. Na repre-
sentação, o Estado ques-
tionou irregularidades no 
processo de concessão 
do ICMbio, que desclas-
sificou a MT Par da con-
corrência para gerenciar 
o parque.  O relator da 
representação, ministro 
Vital do Rêgo, verificou 
que o edital realmente 

continha irregularidades, 
em especial no que tange 
às garantias exigidas.

Outro passo a ser dado 
por Mauro é buscar uma 
agenda com o presidente 
Luiz Inácio Lula da Sil-
va (PT) para tratar sobre 
o assunto. A revelação é 
do presidente da MTPar, 
Wener Santos. 

“O governador Mauro 
Mendes está conseguin-
do uma audiência com 
o presidente Lula e vai 

solicitar que esse parque 
venha para Mato Grosso 
para a gente sair um pou-
co da burocracia e acabar 
com isso de uma vez por 
todas”, afirmou.

INVESTIMENTOS 
Entre os investimentos 
previstos pelo Governo 
de Mato Grosso na hi-
pótese de conseguir a 
autorização para gerir o 
parque, estão ações para 
potencializar o Comple-
xo Véu de Noiva, coma 
construção de estrutura 

com escadas, elevador, e 
passarelas para conferir 
a cachoeira de perto. Já 
o Complexo do Portão 
de Inferno contará com 
mais de 1 mil m² de área 
construída, contendo lan-
chonete, estacionamento, 
praça e área de contem-
plação, além de uma pas-
sarela de vidro suspensa 
sobre um penhasco com 
mais de 70 metros de al-
tura. A previsão é investir 
mais de R$ 200 milhões 
no parque nós próximos 
quatro anos.

 Mauro comemora decisão do 
TCU e brigará por estadualização 

temporária do parque
Foto Reprodução

Valdemar Félix
editornoticiamax@gmail.com

“Agora nós temos a oportunidade de pleitear esse parque para o estado de Mato Grosso e fazer importantes investimentos”, comemorou o governador Mauro Mendes

Parque de chapada dos guimarães / TCU determinou a reabertura do edital, permitindo que o Estado participe da concorrência
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VAMOS CANCELAR A DENGUE DE VEZ.

DONA AEDE
DIGITAL INFLUDENGUER

Coloque areia
nos pratinhos
das plantas

Elimine focos
de água parada
e cubra pneus
e garrafas

Limpe calhas,
piscinas e
quintais

Siga a gente nas redes sociais para ver tudo que
a Dona Aede está postando sobre a Dengue.
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PRECARIEDADE NAS 
POLICLÍNICAS DO 
COXIPÓ E PLANALTO É 
DIVULGADA 

As imagens divulgadas 
nas redes sociais 
montram uma obra 
parada, ferrugem, 
infiltrações e mofo no 
forro da Policlínica do 
Planalto. Conforme a 
Vigilância Sanitária, a 
unidade não atende 
aos requisitos para 
atendimento e oferece 
riscos aos usuários.

CHICO 2000 
EMPOSSARÁ 
APROVADOS EM 
CONCURSO

Chico 2000, presidente 
da Câmara Municipal de 
Cuiabá, divulgou que 
serão empossados mais 
três aprovados no último 
concurso realizado 
pela Casa, em 2021. A 
iniciativa acontece na 
mesma semana que 
outros 8 servidores 
tomaram posse de seus 
cargos, junto ao Chefe 
do Legislativo. 

Chico ressaltou que o 
concurso foi divulgado 
em 2019, aconteceu em 
2021, mas ainda em 2023 
nenhum dos aprovados 
haviam sido chamados. 
A ação vem para 
ressaltar o compromisso 
da gestão atual com o 
trabalhador.
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SherlockSOBE

DESCE

*Conteúdo de cunho de entretenimento Cuiabano

TAXA DE LIXO
A taxa para a coleta de lixo em Cuiabá 
começará a ser cobrada a partir de agosto 
deste ano. A cobrança será feita por meio 
da fatura de água e esgoto. Segundo 
o Secretário da Empresa Cuiabana de 
Limpeza Urbana (Limpurb), Júnior Leite, a 
Capital está obedecendo ao marco legal 
federal. 

DELEGAÇÃO MATO-GROSSENSE É 
CAMPEÃ BRASILEIRA DE JIU JITSU

A Federação de Jiu Jitsu Esportivo de 
Mato Grosso (FJJE-MT) foi a grande 
campeã do Campeonato Brasileiro Kids, 
realizado no último final de semana (1º 
e 02.07), em São Paulo (SP). Composta 
por 85 atletas de quatro a 15 anos, a 
equipe conquistou 62 medalhas, sendo 
19 de ouro, 18 de prata e 25 de bronze, 
alcançando a maior pontuação da 
competição. 

Reprodução

Reprodução
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sherlockcuiabano@hotmail.com

Na minha adolescência, houve uma época em que 
eu era bem popular. Nas famosas ‘reuniões’, antes 
de entrar na escola, e também  no pátio, durante 
a hora do recreio, eu estava sempre rodeado de 
pessoas.

Uns pareciam disputar minha atenção, me 
chamando pelo meu apelido. Era cuiabano pra lá, 
cuiabano pra cá. Outros então, pareciam querer 
apenas a minha companhia, não falavam nada, 
apenas sorriam e concordavam com tudo que eu 
falava. Na eleição para líder da sala, me elegeram 
por unanimidade.

Às vezes me pergunto, qual o segredo, ou então, 
qual o motivo da minha popularidade na escola? 
Eu não era o mais rico, mesmo porque, todos nós 
éramos pobres.  Nem o mais bonito, beleza nunca 
foi o meu forte. Em relação aos estudos, sim, eu era 
estudioso, mas nada exagerado.

Talvez o meu jeito de ser, um tanto quanto polêmico 
e meio narcisista, despertasse curiosidades 
nas pessoas. Ou então minha popularidade era 
consequência apenas das surras que eu dava nos 
‘bandidinhos’ que roubavam na escola. Modéstia 
à parte, eu era bom de porrada, não gostava de 
bandido e batia apenas em quem merecia. 

Mas, também não sei ao certo. Mesmo porque essa 
fase de líder de sala, não durou muito. Um belo 
dia, enquanto realizava um trabalho em grupo em 
sala de aula, - lembro como se fosse hoje-, a tia da 
merenda abriu a porta, apenas o suficiente para me 
enxergar, e disse, ‘cuiabano, cuiabano, a diretora 
ta te chamando’.

Não sei porque, mas, na hora eu já imaginei, ‘vou 
ser expulso’. Não deu outra. A diretora me expulsou, 
alegando que eu estava abusando do meu cargo 
de líder da sala para bater nos outros alunos. 

Eu aleguei que os alunos que eu já tinha batido, 
roubavam dinheiro dos outros alunos e também 
coisas da própria escola. A diretora deu de ombro, 
dizendo que no próximo ano eu poderia voltar, 
porém, inelegível para líder da sala. 

Por falar nisso, recentemente, o TSE declarou que 
o ex-presidente Bolsonaro está inelegível por oito 
anos, pelo mesmo motivo que eu.

Eu e o Bolsonaro, 
inelegíveis pelo 
mesmo motivo

Júnior Leite, secretário da Limpurb


